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〃      竹原 政洋 
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○事務局職員  事務局長 窪 和人  書記 折久木まり子   書記 川越 正治 

  



 

○議事日程 

 １、開会 

 

 ２、農業委員憲章朗読 

 

 ３、会長あいさつ 

 

 ４、議 事 

 

  第１ 議事録署名委員の指名について 

 

  第２ 会務報告について 

 

  第３ 附議事項 

 

議案第 １号  錦江農業振興地域整備計画の用途区分変更について 

 

議案第 ２号  農地法第３条許可申請について 

 

議案第 ３号  農地法第５条許可申請について 

 

議案第  ４号  農業経営基盤強化促進法第１５条第４項の規定による農用地利 

         用集積計画（所有権移転）の錦江町長に対する要請について 

 

議案第 ５号  農業経営基盤強化促進法第１５条第４項の規定による農用地利 

         用集積計画（利用権設定）の錦江町長に対する要請について 

 

議案第 ６号  非農地証明願について 

 

議案第 ７号  農地法第３条第２項第５号の下限面積に係る錦江町農業委員会の 

意思決定について 

 

 

  



     

議 長 

 只今より平成３０年４月錦江町農業委員会総会の議事を開会いたします。 

 本日の出席は全員であり、錦江町農業委員会会議規則第８条の規定により、総

会は成立していることをお知らせします。 

 

それでは、錦江町農業委員会会議規則第２３条第２項の規定により、本日の会

議録署名委員に６番 坂元委員と７番 寺田委員を指名いたしますので、よろしく

お願いします。 

 

議 長 次に、会務報告についてを議題とします。 

事務局から報告と説明をお願いいたします。 

 

事務局 「会務報告と説明」 

 

 

議 長 只今の会務報告について、質問等はありませんか。 

 

 

全委員 （発言なし） 

 

 

議 長 無いようですので、以上で会務報告を終わります。 

それでは附議事項に入ります。 

 

議 長 議案第  1 号 錦江農業振興地域整備計画の変更（用地区分変更）についてを

議題とします。 

事務局の説明をお願いします。 

 

事務局 それでは議案第 １号について説明いたします。 

申請者は、Ｋ・Ｋさん、Ｔ自治会在住の方です。 

申請地は神川字タツバミ１０５７番、地目は畑、地籍は２，０６２㎡となって 

います。 

変更目的は、畜舎建設を行ないたいため、現在の用途区分畑から農業用施設用

地へ用途区分を変更するものです。 

この件の担当調査員は、１２番 内薗委員です。 

 

以上です。 

 



議 長 ただいま、事務局から説明がありましたが、担当調査員の調査報告を、１２番 

内薗委員お願いします。 

 

１２番 

内薗委員 

はい。報告します。 

Ｋ・Ｋさんは、現在、新規就農をするためＨさんの所で研修中であります。 

申請地は、Ｈさんの畜舎の隣の土地で、他にも色々と探されたみたいですけれ

ども交渉が上手く行かず、現在地の申請になったみたいです。 

後程５条申請でも出て来ますが、畜舎を建設するため、用途区分変更申請をさ

れるものです。よろしくお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

ただいま、担当調査員から調査報告がありましたが、質疑はありませんか。 

 

２ 番 

鈴 委員 

このＫ・Ｋさんは独り者ですか。 

 

 

１２番 

内薗委員 

現在は独身ですが、近く結婚の予定があると聞いています。 

 

 

議 長 他に質疑はありませんか。 

 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第１号を採決します。 

お諮りします。 

議案第１号は、原案のとおり許可することにご異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 



議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第１号については、原案のとおり許可することに決定し

ました。 

 

議 長 次に議案第２号 農地法第３条許可申請についてを議題とします。 

事務局の説明をお願いします。 

 

事務局 それでは議案第２号について説明いたします。 

先ず受付番号１号の譲渡人は、Ｎ・Ｓさん、Ｋ県在住の方です。 

申請地は田代川原字花瀬４１２９番１０、地目は田、地積は１，１７９㎡と、

田代川原字大長野４２０３番１、地目は畑、地積は４３０㎡と、田代川原字大長

野４２０３番３、地目は田、地積は１，３５１㎡で、３筆の合計は２，９６０㎡

となっています。 

譲受人はＫ・Ｓさん、Ｉ自治会在住の方です。 

この申請は売買による所有権移転となっています。 

Ｋ・Ｓさんの経営状況は、世帯員１名、労働力１名、自作地１，５３３㎡で、

水稲を主体とした経営をされています。 

農業機械の所有状況はありません。 

この件の担当調査員は、９番 元丸委員です。 

 

次の受付番号２号の譲渡人は、Ｍ・Ｋさん、Ｍ自治会在住の方です。 

申請地は、神川字牧原一７１５１番１、地目は畑、地積は１８，８１７㎡とな

っています。 

譲受人はＭ・Ｋさん、Ｍ自治会在住の方です。 

この申請は贈与による所有権移転となっています。 

Ｍ・Ｋさんの経営状況は、世帯員７名、労働力５名、自作地２４，６２１㎡、

小作地２６，８５５㎡で、肉用牛、タバコ、大根を主体とした経営をされていま

す。 

農業機械等の所有状況は、トラクター４台となっています。 

この件の担当調査員は、１３番 宿利原委員です。 

 

以上です。 

 

議 長 ただいま、事務局から説明がありましたが、各担当調査員の調査報告をお願い

します。 

先ず、受付番号１号についてを、９番 元丸委員お願いいたします。 



９ 番 

元丸委員 

はい。報告します。 

この土地は、相続されたＮ・Ｓさんが売りたいということで買い手を探してい

ましたが、Ｋ・Ｓさんが買うということになりました。 

Ｋ・Ｓさんは、耕作されている農地も綺麗に管理されていますので、問題は無

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

次に、受付番号２号についてを、１３番 宿利原委員お願いいたします。 

１３番 

宿利原委員 

報告します。 

譲渡人のＭ・Ｋさんは、Ｍ・Ｋさんの祖父になります。Ｍ・Ｋさんは、現在畜

産で新規就農認定に向けて準備されています。家族間の贈与ですので問題は無い

と思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

ただいま、各担当調査員から調査報告がありましたが、質疑はありませんか。 

 

２ 番 

鈴 委員 

このＮさんの金額は。 

 

 

９ 番 

元丸委員 

全部で○○万〇千円です。 

 

議 長 他に質疑はありませんか。 

 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第２号のうち、受付番号１号についてを採決します。 

お諮りします。 

議案第２号のうち、受付番号１号については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 



委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第２号のうち、受付番号１号については、原案のとおり

決定しました。 

 

議 長 次に、議案第２号のうち、受付番号２号についてを採決します。 

お諮りします。 

議案第２号のうち、受付番号２号については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第２号のうち、受付番号２号については、原案のとおり

決定しました。 

 

議 長 次に議案第３号 農地法第５条許可申請についてを議題とします。 

事務局の説明をお願いします。 

 

事務局 それでは議案第３号について説明いたします。 

先ず、受付番号１号は、一般住宅建設のための申請となっています。 

申請者は、Ｎ・Ｓさん、Ｋ市在住の方と、Ｏ・Ｚさん、Ｋ自治会在住の方の連

名による申請となっています。 

申請地は、城元字添田１０３９番２、地目は台帳は田、現況は畑となっていま

す。地積は８５２㎡のうち３９１㎡となっています。 

１７頁から２１頁にかけて、位置図、配置図等を添付してありますので、お目

通しをお願いいたします。 

この件の担当調査員は、内薗政文推進委員です。 

 

次の受付番号２号は、太陽光発電施設建設のための申請となっています。 

申請者は、Ｔ・Ｅ（株）、Ｏ市に拠点を置く法人と、Ｔ・Ｍ人さん、Ｕ自治会

在住の方と、Ｋ・Ｍさん、Ａ県在住の方と、Ｓ・Ｋさん、Ｓ自治会在住の方との

連名による申請となっています。 



申請地は、神川字上小牧５９８８番２、地目は畑、地積は４，０８４㎡と、神

川字上小牧５９９７番２、地目は畑、地積は７，１５７㎡と、神川字上小牧５９

８５番１、地目は畑、地積は３，６２７㎡と、神川字上小牧５９８３番２、地目

は畑、地積は８４７㎡で、４筆の合計は１５，７１５㎡となっています。 

２２頁から２８頁にかけて、位置図、配置図等を添付してありますので、お目

通しをお願いいたします。 

この件の担当調査員は、１番 宿利原委員です。 

 

次の受付番号３号は、畜舎建設のための申請となっています。 

申請者は、Ｋ・Ｋさん、Ｓ・Ｙさん、いずれもＴ自治会在住の方の連名による

申請となっています。 

申請地は、神川字タツバミ１０５７番、地目は畑、地積は２，０６２㎡となっ

ています。 

２９頁から３６頁にかけて、位置図、配置図等を添付してありますので、お目

通しをお願いいたします。 

この件の担当調査員は、１２番 内薗委員です。 

 

以上です。 

 

議 長 ただいま事務局から説明がありましたが、各担当調査員の調査報告をお願いし

ます。 

先ず、受付番号１号についてを、内薗推進委員お願いいたします。 

 

内薗（政） 

推進委員 

はい。報告します。 

申請地は大根占郵便局から入った所にあり、役場から３００メートル以内に存

在する第３種農地に当ります。面積も３９１㎡であり、何ら問題は無いと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

次に、受付番号２号についてを、私の方で報告いたします。 

 

１ 番 

宿利原委員 

申請地はＳ自治会の下側に当る場所で、周りを山に囲まれた場所で、第２種農

地に当りますので、太陽光発電施設を設定するのに支障は無い場所ですので、問

題は無いと思いますのでよろしくお願いいたします。 



議 長 次に、受付番号３号についてを、１２番 内薗委員お願いいたします。 

 

 

１２番 

内薗委員 

はい。報告します。 

この件については先程の農振農用地の区分変更で説明しましたように、畜舎建

設のための申請です。何ら問題は無いと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

議 長 ありがとうございました。 

ただいま、各担当調査員から調査報告がありましたが、質疑はありませんか。 

 

２ 番 

鈴 委員 

Ｏさんの金額は幾らですか。 

 

 

事務局 全部で○○○万円です。 

 

 

６ 番 

坂元委員 

Ｔは賃借ですか。買い取りですか。 

 

 

事務局 賃貸借です。 

議 長 他に質疑はありませんか。 

 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第３号のうち、受付番号１号についてを採決します。 

お諮りします。 

議案第３号のうち、受付番号１号については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 



委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第３号のうち、受付番号１号については、原案のとおり

決定しました。 

 

議 長 次に、議案第３号のうち、受付番号２号についてを採決します。 

お諮りします。 

議案第３号のうち、受付番号２号については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第３号のうち、受付番号２号については、原案のとおり

決定しました。 

 

議 長 次に、議案第３号のうち、受付番号３号についてを採決します。 

お諮りします。 

議案第３号のうち、受付番号３号については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第３号のうち、受付番号３号については、原案のとおり

決定しました。 

 

議 長 次に、議案第４号 農業経営基盤強化促進法第１５条第４項の規定による 

農用地利用集積計画（所有権移転）の錦江町長に対する要請についてを議題とし

ます。 

 事務局の説明をお願いいたします。 

 



事務局 それでは議案第４号について説明いたします。 

先ず、受付番号１号の譲渡人は、Ｓ・Ｅさん、Ｉ自治会在住の方です。 

申請地は、田代川原字二反野４２２８番３４、地目は田、地積は１，０５５㎡

と、田代川原字赤石４２５５番４６、地目は田、地積は１，００３㎡と、田代川

原字赤石４２５５番４７、地目は田、地積は１，００３㎡と、田代川原字赤石４

２５５番４８、地目は田、地積は９６１㎡と、田代川原字赤石４２５５番４９、

地目は田、地積は５４８㎡で、５筆の合計は４，５７０㎡となっています。 

譲受人はＨ・Ｒさん、Ｓ自治会在住の方です。 

この申請は売買による所有権移転となっています。 

Ｈ・Ｒさんの経営状況は、世帯員４名、労働力２名、自作地１１，００５㎡、

小作地２２，４８８㎡で、果樹を主体とした経営をされています。 

農業機械の所有状況は、トラクター、トラック、スピードスプレーヤー、パワ

ーショベル各１台となっています。 

この件の担当調査員は、９番 元丸委員です。 

 

次の受付番号２号の譲渡人は、Ｏ・Ｈさん、Ｏ府在住の方です。 

申請地は神川字川路迫１７９８番１、地目は畑、地積は２，０７３㎡となって

います。 

譲受人はＦ・Ｈさん、Ｓ自治会在住の方です。 

この申請は売買による所有権移転となっています。 

Ｆ・Ｈさんの経営状況は、世帯員４名、労働力３名、自作地２９，６９８㎡で、

花卉、露地野菜を主体とした経営をされています。 

農業機械の所有状況は、トラクター、トラック各２台、防除機、耕運機、ショ

ベル各１台となっています。 

この件の担当調査員は、１４番 本釜委員です。 

 

議 長 ただいま、事務局から説明がありましたが、各担当調査員の調査報告をお願い

します。 

先ず、受付番号１号についてを、９番 元丸委員お願いいたします。 

 

９ 番 

元丸委員 

この案件は、昨年の１１月にあっせんで上がって来たものです。買い手を探し

ていましたが、この近くで果樹を栽培しているＨ君に話をしたところ、買っても

良いということで、話がまとまったものです。Ｈさんは皆さんご存知のとおり、

花瀬地区で葡萄等を栽培されています。認定農家でもあり、借りている圃場を含

め、管理もしっかりしていますので問題は無いと思います。よろしくお願いいた

します。金額は○○○万円です。 

 



議 長 ありがとうございました。 

次に、受付番号２号についてを、１４番 本釜委員お願いいたします。 

 

１４番 

本釜委員 

この件は２月の総会であんせんに出たものです。 

現在耕作されているＦ・Ｈさんが買うということで話がまとまりました。 

Ｆ・Ｈさんは、花卉、露地野菜を主体に経営されています。認定農家でもあり、

圃場もしっかり管理されていますので、問題無いと思いますのでよろしくお願い

いたします。 

 

２ 番 

鈴 委員 

Ｆさんの金額は 

 

 

事務局 山もありまして、全部で○○万円。その内、農地の部分が○○万円です。 

 

 

議 長 ありがとうございました。 

ただいま、各担当調査員から調査報告がありましたが、質疑はありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第４号のうち、受付番号１号についてを採決します。 

お諮りします。 

議案第４号のうち、受付番号１号については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４号のうち、受付番号１号については、原案のとおり

決定しました。 

 



議 長 次に、議案第４号のうち、受付番号２号についてを採決します。 

お諮りします。 

議案第４号のうち、受付番号２号については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第４号のうち、受付番号２号については、原案のとおり

決定しました。 

 

議 長 次に、議案第５号 農業経営基盤強化促進法第１５条第４項の規定による 

農用地利用集積計画（利用権設定）の錦江町長に対する要請についてを議題とし

ます。 

 お諮りします。 

会議資料のとおり、今回は３４筆の利用集積計画について審議しなければなり

ませんので、事務局の説明と担当調査員の報告、質疑を２回に分けて行い、その

都度議決したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

それでは、議案第５号のうち、受付番号１号から７号までを議題とします。 

 事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局 それでは議案第５号のうち、受付番号１号から７号までについて説明いたしま 

す。 

先ず、受付番号１号から４号までの貸し人はＵ・Ｎさん、Ｋ市在住の方です。 

申請地は、１号が神川字井手ノ河３０３０番１、地目は田、地積は２１８㎡、

２号が神川字井手ノ河３０３０番２、地目は田、地積は１３４㎡、３号が神川字

井手ノ河３０３０番３、地目は田、地積は４５３㎡、４号が神川字井手ノ河３０

３０番４、地目は田、地積は６４０㎡で、４筆の合計は１，４４５㎡となってい

ます。 

 貸付期間は平成３０年４月２６日から平成３２年１２月１４日までで、小作料



金は全部で２１，０００円となっています。 

借り人は、Ｍ・Ｍさん、Ｋ自治会在住の方です。 

Ｍ・Ｍさんの経営状況は、世帯員２名、農業従事者２名、自作地１１，５９３

㎡、小作地５，５４３㎡で、水稲、人参を主体とした経営をされています。 

農業従事日数は３００日で、農業機械の所有状況は、トラクター、ハーベスタ

ー・田植機・管理機・軽トラック各１台となっています。 

受付番号１号から４号までの担当調査員は、５番 徳永委員です。 

 

次の受付番号５号の貸し人はＭ・Ｎさん、Ｉ自治会在住の方です。 

申請地は、田代川原字赤石４２５５番３４、地目は田、地積は１，５３７㎡と

なっています。 

 貸付期間は平成３０年４月２６日から平成３５年１２月１４日までで、使用貸

借のため小作料金は発生しません。 

借り人は、Ｍ・Ｋさん、Ｉ自治会在住の方です。 

Ｍ・Ｋさんの経営状況は、世帯員２名、農業従事者２名、自作地７，９７１㎡，

で、水稲を主体とした経営をされています。 

農業従事日数は２００日で、農業機械の所有状況は、トラクター、耕運機、バ

インダー、田植機各１台となっています。 

受付番号５号の担当調査員は、９番 元丸委員です。 

  

 次の受付番号６号の貸し人はＴ・Ｔさん、Ｋ自治会在住の方です。 

申請地は、馬場字柳ケ迫３１２７番、地目は畑、地積は２，２１７㎡となって

います。 

 貸付期間は平成３０年４月２６日から平成３５年１２月１４日までで、使用貸

借のため小作料金は発生しません。 

借り人は、Ｔ・Ｙさん、Ｆ自治会在住の方です。 

Ｔ・Ｙさんの経営状況は、世帯員２名、農業従事者１名、小作地７，９９９㎡

で、しきみ、ゴマを主体とした経営をされています。 

農業従事日数は３００日で、農業機械の所有状況は、草払い機・クランクカル

チ・肥料散布機各１台となっています。 

受付番号６号の担当調査員は、山中推進委員です。 

 

次の受付番号７号の貸し人はＨ・Ｅさん、Ｈ自治会在住の方です。 

申請地は田代麓字表木ノ下２０５０番１、地目は田、地積は９３７㎡となって

います。 

 貸付期間は平成３０年４月２６日から平成３５年１２月１４日までで、小作料

金は３，０００円となっています。 



借り人は、Ｙ・Ｈさん、Ｙ自治会在住の方です。 

Ｙ・Ｈさんの経営状況は、世帯員２名、農業従事者２名、自作地５，１７３㎡、

小作地９７，８１４㎡で、水稲、肉用牛を主体とした経営をされています。 

農業従事日数は３００日で、農業機械の所有状況は、トラクター、モア、ロー

ルベイラー、ラップマシン、コンバイン、２t トラック、軽トラック各１台とな

っています。 

受付番号７号の担当調査員は、折小野推進委員です。 

 

以上です。 

 

議 長 ただいま、事務局から説明がありましたが、各担当調査員の調査報告をお願い

いたします。 

先ず、受付番号１号から４号までについて、５番 徳永委員お願いします。 

 

５ 番 

徳永委員 

この農地は４筆になっていますが、１枚の田んぼになっています。継続の案件 

ですが、前は賃借料は米６俵でしたが、今回から現金でということで、全部で２

万１千円となっています。継続の案件ですので問題ないと思っています。よろし

くお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

次に、受付番号５号について、９番 元丸委員お願いいたします。 

 

９ 番 

元丸委員 

はい。Ｍ・ＮさんとＫさんは親子で、農業者年金の関係で利用権を結ぶもので 

す。何ら問題ないと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

次に、受付番号６号について、山中推進委員お願いいたします。 

 

山  中 

推進委員 

はい。Ｔ・ＴさんとＹさんは、義理の親子です。Ｔ・Ｙさんは、新規就農者と 

して、しきみ等を栽培して頑張っておられます。問題は無いと思いますのでよろ

しくお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

次に、受付番号７号について、折小野推進委員お願いいたします。 

 



折小野 

推進委員 

この土地は前借りていた方が、規模縮小ということで合意解約されました。今 

回、Ｙ・Ｈさんが借りることとなりました。Ｙさんは認定農家でもあり、何ら問

題は無いとおもいます。よろしくお願いします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

ただいま、各担当調査員から調査報告がありましたが、質疑はありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第５号のうち、受付番号１号から７号までを採決します。 

お諮りします。 

議案第５号のうち、受付番号１号から７号までについては、原案のとおり決定

することにご異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５号のうち、受付番号１号から７号までについては、

原案のとおり決定しました。 

 

議 長 次に議案第５号のうち、受付番号８号から３４号までについてを議題としま

す。 

事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局 それでは議案第５号のうち、受付番号８号から３４号までについて説明しま

す。 

受付番号８号から３４号までについては、農地中間管理事業による利用権の設

定でございます。 

 お手元の配分計画案をご覧ください。 

 左側が利用権設定対申請地、中ほどが再配分条件、右側が再配分予定者、そし

て一番右側が、協力金対象欄となっています。 

 

以上です。 

 



議 長 ただいま、事務局から説明がありましたが、しばらく資料に目を通して下さい。 

 

 

議 長 資料に目を通して頂いたと思いますが、質疑はありませんか。 

 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第５号のうち、受付番号８号から３４号までを採決します。 

お諮りします。 

議案第５号のうち、受付番号８号から３４号までについては、原案のとおり決

定することにご異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第５号のうち、受付番号８号から３４号までについては、

原案のとおり決定しました。 

 

議 長 次に議案第６号 非農地証明願を議題とします。 

事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局 それでは、議案第６号について説明いたします。 

受付番号１号の申請人はＫ・Ｄさん、Ｆ県在住の方です。 

申請地は田代川原字牛突５６３０番４、地籍は１９９㎡、地目は台帳は畑、現

況は原野となっています。 

４５頁、４６頁に位置図等を添付してありますのでお目通し下さい。 

この件の担当調査委員は、１０番 貫見委員です。 

 

以上です。 

 



議 長  ただいま、事務局から説明がありましたが、担当調査員の調査報告をお願い

いたします。 

受付番号１号について、１０番 貫見委員お願いします。 

 

１０番 

貫見委員 

 はい。報告します。 

 場所は、Ｈ自治会からＳ建設の事務所を向かう途中の、Ｈ自治会内にあります。

４月１３日に事務局と元丸委員と現地を確認してきました。 

 この畑は住宅の裏手にあり、現在は竹に覆われてる状態でした。また、耕作道

も無く、農地に返しても耕作できないと判断したところです。非農地とするのも

止むを得ないのかと思います。よろしくお願いいたします。 

 

議 長 ありがとうございました。 

ただいま、担当調査員から調査報告がありましたが、質疑はありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第６号を採決します。 

お諮りします。 

議案第６号は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第６号については、原案のとおり決定しました。 

 

議 長 次に議案第７号 農地法第３条第２項第５号の下限見直しに係る錦江町農業

委員会の意思決定についてを議題とします。 

事務局の説明をお願いいたします。 

 

事務局 それでは、議案第７号について説明をいたします。 

農地法第３条第２項第５号において、権利を取得しようとする者又はその世帯

員がその取得後において、耕作の事業に供すべき農地の合計が、北海道では２ha、

都府県では５０a とされており、括弧書きで、農業委員会が、市町村の区域の全



部又は一部の地域について、別段の面積を定めることができるとされたいます。 

錦江町では、今までこの面積を３０a と定め、毎年、総会において意思決定を

しているところです。本年度においても、今まで通り３０a と定めたいというこ

とで提案するものです。よろしくお願いいたします。 

 

議 長 ただいま事務局から説明がありましたが、質疑はありませんか。 

委 員 （委員の中から「なし」の声） 

 

 

議 長 質疑なしと認めます。 

これから、議案第７号を採決します。 

お諮りします。 

議案第７号は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

委 員 （委員の中から「異議なし」の声） 

 

 

議 長 異議なしと認めます。 

したがいまして、議案第７号については、原案のとおり決定しました。 

 

議 長 以上で、平成３０年４月錦江町農業委員会定例総会の附議事項の協議を終了い

たします。 
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